



PCR Verum aumenta calificación de corto y largo plazo

7 de diciembre 2022

Compañía Minera Autlán, S.A.B. de C.V. (Autlán) informa al público inversionista que Verum Calificadora de Valores (“Verum”) **revisó al alza** las calificaciones corporativas. Para el largo plazo a **A/M** desde A-/M con Perspectiva Estable y para el corto plazo a **1/M** desde 2/M.

En su reporte, Verum menciona que las calificaciones se basan en el fortalecimiento del perfil financiero y resiliencia en las operaciones pese a un entorno complejo. Se destaca la mejora en la posición de liquidez y la favorable evolución en la generación de EBITDA, aunado al correcto manejo y administración de los recursos.

Con esta ratificación de sus calificaciones corporativas, Autlán reafirma su fortaleza financiera y crediticia dando soporte y capacidad a su plan estratégico de crecimiento.

Autlán es una empresa mexicana con reconocimiento a nivel mundial por la calidad y especialización de sus productos mineros e industriales. Generando valor para sus accionistas, personal y clientes usando la experiencia, la mejor tecnología disponible y futuros proyectos de diversificación como parte de los valores y crecimiento de la compañía.

AUTLÁN IMPULSA LOS RECURSOS DEL MAÑANA

San Pedro Garza García, N.L. al 7 de diciembre de 2022
ir@autlan.com.mx